
 

 

□ 題 字  小泉 宣昭   □ 会 長  小泉 宣昭 
□ 例 会  毎週水曜    □ 副会長  松野 秀計 
□ 会 場  岐阜都ホテル  □ 幹 事  辻   博 
              会報委員長 岡田一二三 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1726 回 例会 7/11〈水） 
クラブアッセンブリー（１） 
事業計画 
ＡＧ訪問 
 
担当：会長・幹事 

 

本日の予定 

第 1727 回 例会 7/14〈土） 
クラブアッセンブリー（２） 
インターシティ・ミーティング 
ガバナー公式訪問 
（１８日繰り上げ） 
担当：会長・幹事 

 

次回の予定 

第 1728 回 例会 7/25〈水） 
クラブフォーラム（１） 
１００万＄ 
 
 
担当：出席委員会 
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会長挨拶【小泉 宣昭 会長】 
                      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

本日は、岐阜 A 分区アシスタントガバナーの

小野幸満様のご訪問有難うございます。今年度

３回の訪問をして頂きます。本日と１月１６日、

５月１５日を予定しています。この後、ご挨拶

を頂きたいと思いますので、後ほど宜しくお願

い申し上げます。 
９日に梅雨明け宣言されたそうですが！今

回、活発化した梅雨前線が日本列島沿いに停滞

した影響による記録的な大雨で西日本中心に異

例の広域災害となっていますが、特に広島、岡

山県に災害が集中しました。皆さんのところで

は、水による被害は大丈夫でしたでしょうか？

高速道路、国道の通行止めがあり、物流関係も

止まってしまって、仕事に影響した会社さんも

あったのではないでしょうか？ 
石金旅館 永瀬さんの映像が TV でもよく流

れていました。駐車に水が入り込んでいたので

会長挨拶 続き 
                      

大丈夫かなと心配して見ておりました。今は、

Facebook でリアルタイムに動画が流れていて、

ニュースよりも各地域の河川、水路田の状況が

すぐわかる状態で、いつもと水の量が違うなと

状況がすぐに分かりました。 
今回、大雨特別警報が発令されましたが、私

は初めて特別警報という言葉を聞きましたが、

この特別警報は、２０１１年の紀伊半島豪雨で、

危険性を十分に伝えられなかったために多くの

犠牲者を出した反省から「数十年に一度の現象」

を基準に発表して、警報では、努力義務にすぎ

ないということと緊急度の伝え方に課題があ

り、警報慣れして、大したことないと考える心

理が働き、避難しないために被害が拡大したこ

とで、１３年８月に特別警報の運用が始まった

そうです。 
今回の災害で亡くなられた方が１５７人を超

えて、まだ行方不明者が５６名、１万人が避難

してみえるということですが、毎日、死者数と

行方不明者が増えている状況です。１９８２年

の長崎大水害の時に死者・行方不明者２９９人

出した時に次ぐ被害で、平成では、最悪の災害

となっております。今回の豪雨で被害にあわれ

た方に心よりお見舞い申しあげます。 
想定外の増水は、いつあるかは分かりません

が、避難勧告の出し方には今後に於いて、充分



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告                  
                      

会員数：30 名 
出席数：22／30 名 
出席率：73.33％ 
欠席者：8 名（出席免除 3 名 81.48％） 
来訪者：ガバナー補佐 小野 幸満 様 

ニコニコＢＯＸ（敬称略） 
                      

小野 幸満 ガバナー補佐 

：今年度岐阜Ａグループガバナー補

佐を務めさせていただきます。一

年間お世話になりますがよろし

くお願いします。 
小泉 宣昭 ：本日は小野ガバナー補佐よろしく

お願いします。 
川島 明雄：本年度よろしく。 
岡田一二三：今期よろしくお願いします。 

委員会・同好会報告事項（敬称略） 
                      

・社会奉仕委員会 川崎 賢二 委員長 

若松学園サマーキャンプ出席のお願い。 

７月２５日（山県市美山） 

小野 幸満 ガバナー補佐 挨拶 
                      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

皆様、こんにちは。今年度、岐阜Ａグループ

ガバナー補佐を務めさせていただきます岐阜ロ

ータリークラブの小野幸満と申します。本年度、

第１回目のクラブ訪問ですが、どうぞよろしく

お願いいたします。 
昨年からガバナー補佐としての研修セミナー

を受けてきましたが、もともとロータリーのこ

とは熱心でなかったものですから、ロータリー

というものがどういうものかわからないまま今

に至っているのが現状です。先輩の皆様が多数

おみえの中でお話をさせていただきますので、

誠におこがましいとは思いますがお許しいただ

きたいと思います。 
今年度のＲＩバリー・ラシン会長のテーマは

「BE THE INSPIRATION」〔インスピレーション

になろう〕です。訳しますと「心に火をつける

人、鼓舞する人になってほしい」一言でいいま

すと「燃えよロータリアン」だそうです。この

テーマに関連して、木村静之 2630 地区ガバナー

は「理念を掲げ 意欲を喚起し 共に行動」と

いうテーマを掲げられ、地区重点目標の第１番

目に「奉仕の理念」の浸透と例会の充実を挙げ

ておられます。日本のロータリーの根幹を述べ

られています。 
私は、各クラブとの地区のパイプ役として連

絡を密にすることによって、各クラブの活性化

の一助となれますよう努力をしていきたいと思

いますので、皆様のご指導の程、よろしくお願

い申し上げます。 
また、この１４日には岐阜ＡグループのＩ

Ｍ・ガバナー公式訪問合同例会がありますので

ご出席の方にはよろしくお願いいたします。 
どうもありがとうございました。 

会長挨拶 続き 
                      

検討され早めの避難を呼びかけ、被災者が無く

なることを望みます。 
本日昼からのクラブアッセンブリーは各委

員会の事業計画の発表ですので各委員長、副委

員長宜しくお願いします。 
７月１４日（土）ＩＭ合同例会が都ホテルで

あります。皆様の参加お願いします。 
来週７月１８日は休会ですが、会員増強メン

バーで、打合せを実施したいと思いますので、

会員増強メンバーの皆さん、打合せ参加宜しく

お願いします。今年度、私の重点テーマであり

ます「会員拡大と奉仕活動に積極的参加」です

ので、声掛けご協力お願いします。 
７月２５日（水）例会の日に若松学園のキャ

ンプがありますので、川崎委員長、安藤副委員

長、準備と参加の声掛け宜しくお願いします。



 

 

例会行事 
                      
・事業計画 
 ：各委員会年次計画書に沿って委員長発表。 
  （年次計画書参照） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
三役 右側から小泉会長 松野副会長 辻幹事 
 
  本日の昼食 
                      
 
 
 
 

 

次回例会のご案内 
                      

第１７２８回 例会 ７月２５日（水） 
クラブフォーラム（１） 
１００万＄ 
 
担当：会長・幹事 

会報・広報 ７月担当 岡田一二三

ロータリーソング 
                        


